



Consignes pour la facturation

1. Pouvoir adjudicateur et destinataire des factures

Version longue :

Ministère de la Mobilité et des Travaux publics
Département de la mobilité et des transports
*Personne de contact**
4, Place de l'Europe
L-1499 Luxembourg

Version courte (si limitation caractères):

MMTP - Département mobilité/transports
*Personne de contact**
4, Place de l'Europe
L-1499 Luxembourg

* Indiquez le nom de votre personne de contact

2. Identifiant du Département de la mobilité et des transports

Numéro de TVA (taxe sur la valeur ajoutée)	LU15550623
Identifiant au réseau de livraison Peppol : (pour facturation électronique)	9938:lu15550623
Matricule :	0000 5001 366

3. Facturation électronique obligatoire

A partir du 18 mars 2023, la facturation électronique est obligatoire pour toutes les factures émises à l'égard de l'Etat (« Business to Government »). Toute facture envoyée par un autre moyen de communication (courrier ou e-mail) ne répond plus aux obligations légales et n'est donc plus recevable.

Les factures électroniques sont à établir via le réseau de livraison Peppol ou via MyGuichet.lu. Elles sont à émettre à l'attention du Département de la mobilité et des transports en se servant de l'identifiant renseigné sous le point 2 et en indiquant votre personne de contact auprès du Département.

De plus amples informations sont disponibles sous le lien suivant :
<http://www.e-facturation.lu>



Invoicing instructions

1. Contracting authority and invoice recipient

Long version:

Ministry of Mobility and Public Works
Department of Mobility and Transport
*Name of contact person**
4, Place de l'Europe
L-1499 Luxembourg

Short version (if character limitation):

MMTP – Department of Mobility/Transport
*Name of contact person**
4, Place de l'Europe
L-1499 Luxembourg

* Provide the name of your contact person

2. Identifier of the Department of Mobility and Transport

VAT (value added tax) number:	LU15550623
Identifier to the Peppol delivery network : (for electronic invoicing)	9938:lu15550623
Identification (matricule) number :	0000 5001 366

3. Mandatory electronic invoicing

As from 18 March 2023, electronic invoicing is mandatory for all invoices issued to the Government ("Business to Government"). Any invoice sent by any other means of communication (mail or e-mail) no longer meets the legal requirements and is therefore no longer admissible.

Invoices are to be delivered via the Peppol delivery network or via MyGuichet.lu. They are to be issued to the attention of the Department of Mobility and Transport by using the identifier given under point 2 and mentioning your contact person at the Department.

More information is available under the following link:

<http://www.e-facturation.lu>